

**EXHORTO DE MORENA EN EL CONGRESO LOCAL**

# Instan a alcaldes opositores a evitar despilfarros, lujos y frivolidades

## Califican legisladores de ostentosos los actos de toma de posesión // Piden informen del costo de sus eventos

En el Congreso de la Ciudad de México se presentó un exhorto a los nuevos alcaldes de oposición a que gobiernen con los principios de austeridad y rendición de cuentas, a fin de evitar "la cultura del despilfarro, lujos y de frivolidades".

Los diputados de Morena consideraron como ostentosos y lujosos los actos de toma posesión del cargo de los nuevos alcaldes, como el de Sandra Cuevas en Cuauhtémoc, por lo que pidieron un informe pormenorizado del costo de esos eventos.

"Es evidente ante el escrutinio público y para las y los vecinos de la Ciudad de México la realización de eventos tan ominosos y de derroche, sirviendo como ejemplo el realizado por la hoy alcaldesa Sandra Cuevas, que puso una alfombra roja, en un acto que debió ser protocolario y no una fiesta", dijo el diputado de Morena Gerardo Villanueva.

El exhorto no fue puesto a discusión de los diputados, por lo que fue enviado directamente a comisiones, donde deberá discutirse y, en su caso, aprobarse.

Antes, los diputados de Morena y los de la oposición se enfrascaron en una discusión durante más de una hora por la presentación de un exhorto a la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, para que se conduzca con veracidad sobre el estado que guarda el presupuesto de la demarcación.

La diputada de Morena Valentina Batres dijo que la verdadera intención de la panista era polarizar a la ciudadanía y justificar que no podrá iniciar sus compromisos de campaña, pese a que debía saber que los recursos del último trimestre ya

están comprometidos en un presupuesto y un programa de gobierno anualizado.

Batres explicó que la alcaldía tuvo una asignación este año de 2 mil 984.6 millones de pesos, y de acuerdo con el calendario, dispon-

drá de 629.3 millones de octubre a diciembre para el pago de la nómina, materiales y suministros, servicios urbanos y obra pública. Aclaró que las alcaldías no tienen facultades para adquirir deuda, por lo que la alcaldesa deberá publicar una nota aclaratoria.

Los legisladores aprobaron solicitar a las 16 alcaldías que emitan una suspensión de plazos en materia de desarrollo urbano, a fin de revisar los trámites iniciados y autorizados en esa materia, particularmente en las que hubo relevo de su titular.

### Evade cuestionamientos

Al respecto, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, ha evadido dar respuesta a las voces que han solicitado conocer de dónde se obtuvieron los recursos para montar el escenario, carpas y elementos de ornato que se utilizaron durante su toma de posesión del cargo.

A manera de justificación, el pasado lunes mencionó algunos gastos, como la mampara que se utilizó para las fotos con el eslogan institucional de la alcaldía en 7 mil pesos, el precio de tres docenas de flores en 45 pesos; mientras del audio, el templete y la producción dijo que le pertenecen, porque es propietaria de una empresa dedicada a eventos masivos.

Sin embargo, pasó por alto los costos del montaje, las luces, la alfombra roja, las carpas, las sillas *tiffany*, las salas *lounge*, los arcos detectores de metales, las pantallas gigantes y la seguridad privada.

Sandra Hernández García,  
Ángel Bolaños Sánchez y  
Josefina Quintero Morales

*Fue ominoso el derroche de la alcaldesa Sandra Cuevas en su toma de posesión*





► Las ocho alcaldesas y ocho alcaldes rindieron protesta de ley al cargo en sesión solemne del Congreso de la Ciudad de México el primero de octubre pasado. Foto Víctor Camacho

